

Lomé, Togo, 12 octobre (Infosplusgabon) - Le chef de l'Etat béninois, Patrice Talon, en visite éclair mercredi soir à Lomé, a discuté de la crise togolaise, indique un communiqué officiel de la Présidence de la République togolaise. Les deux chefs d'Etat, selon la Présidence, ont discuté de la situation sociopolitique qui prévaut au Togo, sans donner de détail.

Outre la situation politique, souligne le communiqué, Talon et Gnassingbé ont passé en revue les questions sous-régionales et internationales liées à la sécurité et à la lutte contre le terrorisme.

Cette visite du président béninois, rappelle le communiqué, « s'inscrit dans le contexte du renforcement des relations de coopération et d'amitié entre nos deux pays et fait suite à sa tournée dans la sous-région ouest-africaine, qui l'a conduit notamment en Côte d'Ivoire, au Burkina Faso et au Ghana ».

Le Bénin, pays voisin situé à l'Est du Togo, entretient de bonnes relations avec Lomé. Les deux pays disposent des mêmes peuples et des mêmes cultures le long de leurs frontières.

FIN/INFOSPLUSGABON/OIL/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon